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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO 

FUNDO MUNICIPAL DE APOSENTADORIAS E PENSÕES DO MUNICÍPIO DE 

ITAPIRA/SP, REALIZADA AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO 

DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

14:00 horas, na sala de reuniões do Fundo Municipal de Aposentadorias e 

Pensões de Itapira, situado na Rua Joaquim Inácio, nº 42, Centro, reuniram-se 

os membros do Conselho Municipal de Previdência, os Senhores João Batista da 

Silva, Daniel Donisete Ribeiro e Antônio Maria Claret Galvão da Silva. O Senhor 

Fernando Vieira Caporali justificou sua ausência, assim como a Senhora 

Josemary Apolinário. Como convidados, o Senhor Celso Tadeu Pelizer, Gestor de 

Recursos do FMAP, a Senhora Daniela Rodrigues Oliveira, Coordenadora do 

FMAP, e a Senhorita Laís Martins de Godoi, Coordenadora do Pró-Gestão e 

secretária “ad hoc”. ORDEM DO DIA: Apresentação e Deliberação sobre o 

Relatório Analítico de Investimentos de Outubro de 2021; Sugestões de 

Alocações/Realocações; Política de Investimentos 2022; Leitura da Ata da 

Reunião Ordinária de 15/10/2021; Horário de atendimento; outros assuntos a 

tratar. Dando início à reunião, o Senhor João Batista da Silva, Presidente do 

Conselho Municipal de Previdência, com a palavra agradeceu a presença de 

todos e, seguindo a pauta, passou a palavra para o Senhor Celso Tadeu Pelizer, 

que apresentou o Relatório Analítico de Investimentos de Outubro de 2021. A 

Carteira de Investimentos fechou o mês de outubro consolidada em um 

montante de R$ 112.689.335,22 (Cento e Doze Milhões, Seiscentos e Oitenta e 

Nove Mil, Trezentos e Trinta e Cinco Reais e Vinte e Dois Centavos), distribuídos 

com 69,54%, totalizando R$ 78.365.957,39 (Setenta e Oito Milhões, Trezentos e 

Sessenta e Cinco Mil, Novecentos e Cinquenta e Sete Reais e Trinta e Nove 

Centavos) em renda fixa, 21,02%, totalizando R$ 23.686.060,24 (Vinte e Três 

Milhões, Seiscentos e Oitenta e Seis Mil, Sessenta Reais e Vinte e Quatro 

Centavos) em renda variável e 9,44%, totalizando R$ 10.637.317,59 (Dez 

Milhões, Seiscentos e Trinta e Sete Mil, Trezentos e Dezessete Reais e Cinquenta 

e Nove Centavos) em empresas do exterior. Obteve no mês de outubro de 2021 

um retorno negativo de R$ 1.568.284,74 (Um Milhão, Quinhentos e Sessenta e 

Oito Mil, Duzentos e Oitenta e Quatro Reais e Setenta e Quatro Centavos). Um 

retorno de -1,37% contra uma meta atuarial de 1,69%, ficando com o retorno 

acumulado em -1,26% contra uma meta atuarial acumulada em 13,28%. Total 

do Patrimônio Líquido do FMAP por Gestores: Caixa Econômica Federal: R$ 

76.661.324,36 (Setenta e Seis Milhões, Seiscentos e Sessenta e Um Mil, 

Trezentos e Vinte e Quatro Reais e Trinta e Seis Centavos) = 68,03%, BB Gestão 

de Recursos DTVM: R$ 15.046.720,54 (Quinze Milhões, Quarenta e Seis Mil, 
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Setecentos e Vinte Reais e Cinquenta e Quatro Centavos) = 13,35%, Bradesco 

Asset Management: R$ 8.406.456,18 (Oito Milhões, Quatrocentos e Seis Mil, 

Quatrocentos e Cinquenta e Seis Reais e Dezoito Centavos) = 7,46%, Itaú 

Unibanco: R$ 7.442.556,01 (Sete Milhões, Quatrocentos e Quarenta e Dois Mil, 

Quinhentos e Cinquenta e Seis Reais e Um Centavo) = 6,60%, Sicredi: 

R$ 1.970.395,55 (Um Milhão, Novecentos e Setenta Mil, Trezentos e Noventa e 

Cinco Reais e Cinquenta e Cinco Centavos) = 1,75%, Vinci Partners: 

R$ 1.855.944,78 (Um Milhão, Oitocentos e Cinquenta e Cinco Mil, Novecentos e 

Quarenta e Quatro Reais e Setenta e Oito Centavos) = 1,65%, Santander Brasil 

Asset Management: R$ 1.161.721,49 (Um Milhão, Cento e Sessenta e Um Mil, 

Setecentos e Vinte e Um Reais e Quarenta e Nove Centavos) = 1,03% e Rio 

Bravo Investimentos: R$ 144.216,31 (Cento e Quarenta e Quatro Mil, Duzentos 

e Dezesseis Reais e Trinta e Um Centavos) = 0,13%. O Relatório de 

Investimentos do mês de Outubro de 2021 foi aprovado por unanimidade pelos 

membros do Conselho Municipal de Previdência. Continuando, o Sr. Celso, em 

nome do Comitê, sugeriu algumas realocações aos Conselheiros. Após análise da 

Carteira do FMAP, verificou-se que alguns fundos de renda fixa no segmento 

duration (gestão ativa), principalmente, o fundo Caixa Gestão Estratégica Fic 

Renda Fixa tem gerado resultados não satisfatórios em relação a outros fundos 

de mesmo segmento, haja vista a instabilidade atual do cenário econômico, 

principalmente com a alta da taxa de juros que ocasionou impacto negativo. Tal 

situação que levou o Comitê a pensar em encurtar a Carteira do Fundo para 

evitar a alta volatilidade. Em um cenário bom, a estratégia é manter Fundos com 

prazos mais longos e em um cenário incerto, prazos mais curtos. Embora o 

rendimento acumulado desse Fundo no ano de 2021 encontre-se negativo, o 

Fundo teve rendimentos/retornos positivos acumulados até o ano de 2020 de 

aproximadamente R$ 3.660.000,00 (Três Milhões, Seiscentos e Sessenta Mil 

Reais) que correspondem a 20% de todo o valor nominal nele aplicado. Diante 

de uma alta concentração nesse fundo e buscando uma maior distribuição em 

fundo de renda fixa menos volátil e, ainda, objetivando aumentar a 

diversificação em fundos atrelados à Bolsa Americana, aproveitando o momento 

como uma boa opção para ingressar em um novo mercado e buscar 

rentabilidade em uma economia alternativa, a sugestão foi: resgatar do Fundo 

Caixa Estratégica Fic Renda Fixa, aproximadamente 7% do PL = R$ 

8.000.000,00 (Oito Milhões) e aplicar R$ 2.000.000,00 (Dois Milhões) no Fundo 

Caixa Brasil IMA B-5 TP FI RF LP; R$ 2.000.000,00 (Dois Milhões) no Fundo 

Caixa INDEXA Bolsa Americana FI Multimercado LP; R$ 2.000.000,00 (Dois 

Milhões) no Fundo Itaú Private S&P 500 BRL Fic Multimercado; e R$ 

2.000.000,00 (Dois Milhões) no Fundo Sicredi Bolsa Americana FI Multimercado 
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LP. Decidiram, também, manter as aplicações e direcionar os aportes aos fundos 

indexados ao CDI e/ou IRF-M1 e/ou IDKA2. As sugestões foram aprovadas pelo 

Conselho e em seguida o Sr. Celso ainda apresentou a Política de Investimentos 

para o Exercício de 2022. Informou que a empresa contratada de consultoria de 

investimentos apresentou a proposta, em forma de minuta. Disse que a Sra. 

Simone Lopes juntamente com o Sr. Vitor, consultores de investimentos da 

empresa, reuniram-se na sede do FMAP com os membros do Comitê no dia 

28/10/2021 e realizaram uma explanação das diretrizes e estratégias de 

investimentos propostas entre outros assuntos sobre a projeção do cenário 

macroeconômico. A minuta foi analisada e apresentada ao Conselho em sua 

versão final, já com as devidas correções. A Política de Investimentos 2022 foi 

aprovada e assinada pelos Conselheiros presentes. Logo após, o Presidente do 

Conselho realizou a leitura da Ata da Reunião Ordinária de 15/10/2021, que foi 

aprovada e assinada. Último assunto em pauta, diante do retorno gradual dos 

atendimentos na sede do FMAP, o Conselho decidiu por fixar o horário de 

atendimento presencial aos segurados, a partir de 01/12/2021, das 08:00 às 

12:00. O período após o almoço será utilizado para realização de serviços 

internos pertinentes à rotina diária do FMAP. Nada mais a ser tratado, e como 

ninguém mais quisesse fazer uso da palavra, o Presidente deu por encerrada a 

reunião. Eu, Laís Martins de Godoi, Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata que 

vai assinada por mim __________________ e por todos os membros do 

Conselho Municipal de Previdência. Itapira-SP, 19 de novembro de 2021. 

 

 

__________________________________ 

João Batista da Silva 

Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

 

 

__________________________________ 

Daniel Donisete Ribeiro 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

 

__________________________________ 

Antônio Maria Claret Galvão da Silva  

Membro do Conselho Municipal de Previdência 


